

## Los gitanos que viven en España, los de mejor salud de Europa

Madrid

Uno de cada 10 gitanos que vive en España padece algún tipo de discapacidad o enfermedad crónica pero, en comparación con otras poblaciones de esta etnia en Europa, son los que menos problemas de salud presentan y de los que mejor atención sanitaria reciben, según el informe *Salud y comunidad gitana: análisis de la situación en Europa*, un proyecto de la Dirección General de Sanidad y Consumo de la Unión Europea cuyos datos se presentaron ayer en unas jornadas que acoge el Ministerio de Sanidad y Política Social.

En este sentido, y tras comparar la situación de la comunidad gitana en Portugal, Eslovaquia, República Checa, Grecia, Rumanía y Bulgaria, además de España, el informe constata que los gitanos residentes en el país vecino son los que más problemas de salud presentan (el 19,5% padece discapacidad o enfermedad crónica) mientras que en España el porcentaje apenas supera el 12,6%, el más bajo junto con Bulgaria.

No obstante, estos resultados difieren con la percepción que tienen los individuos sobre su salud, según el informe, ya que en estos países las personas gitanas tienen una percepción de su estado de salud «bastante peor» de lo que reflejan las estadísticas. Por otro lado, el trabajo revela que los gitanos españoles son los que más acuden a los servicios de Urgencias: el 37,4% reconoce haberlo hecho en el último año.